

Liga



El Madrid golea al Las Palmas y se coloca líder —P33

## Liberadas tres rehenes israelíes tras el alto el fuego en Gaza

● Hamás entrega el primer día de tregua a tres mujeres cautivas desde hace 15 meses a cambio de que Israel saque de la cárcel a 90 presos ● Camiones con ayuda entran en la Franja por Rafah

ANTONIO PITA / LUIS DE VEGA  
**Jerusalén / Kibutz Mefalsim**  
Romi Gonen, Emily Damari y Doron Steinbrecher, tres rehenes de entre 24 y 31 años, se reunieron ayer con sus familias en Israel, donde una multitud celebró su regreso tras 15 meses de cautive-

rio en Gaza. Fueron las primeras liberadas del alto el fuego, que comenzó con retraso por la mañana, tras horas de tensión, cuando Israel recibió la lista con los nombres de las tres mujeres. En esta primera fase de tregua, otros 30 cautivos serán puestos en liber-

tad en seis semanas, a la vez que cientos de presos palestinos vuelven a casa. Los primeros 90 estaba previsto que salieran ayer de la cárcel. Todo, si no fracasa la débil tregua, marcada por las presiones políticas al primer ministro Benjamín Netanyahu. En Gaza, cien-

tos de personas celebraron el alto el fuego en una guerra que ha matado a 47.000 personas. Muchos esperan regresar a sus hogares, o lo que queda de ellos. Los primeros camiones con ayuda humanitaria entraron en la Franja por el paso fronterizo de Rafah. —P2 A 5



Captura del vídeo distribuido por el ejército israelí del momento en el que las tres rehenes liberadas llegaban ayer al punto de recogida.

## Un 'secreto' difundido 31 horas antes de que lo reclamara el fiscal general

Nuevas pruebas muestran cómo circuló la confesión de González Amador

JULIO NÚÑEZ  
**Madrid**

El juez del Supremo Ángel Hurtado investiga al fiscal general, Álvaro García Ortiz, por revelación de secretos, ante la filtración a los medios de un correo en el que el abogado de Alberto González Amador, pareja de la presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso, admitía que su cliente había cometido dos delitos fiscales. Pero esa información circuló por varios medios antes de que el fiscal general la reclamara a sus subordinados para desmontar un bulo. EL PAÍS conoció la confesión de González Amador al menos 31 horas antes y pidió confirmación a su abogado, que no contestó. —P20 Y 21

**Nombramiento**

**Ángel Escribano, presidente de Indra con poderes ejecutivos** —P26

**Relevo**

**Por qué Pallete sale de Telefónica y por qué justo ahora** —P28

## Trump se da un último baño de masas antes de su vuelta al poder

El presidente electo de EE UU jura hoy el cargo y firma sus primeros decretos

MIGUEL JIMÉNEZ  
**Washington**

El fervor trumpista invadió ayer Washington. Miles de personas desafiaron al frío y a la lluvia para acudir al Capital One Arena, el estadio donde Donald Trump daba su último mitin antes de jurar el cargo como el 47º presidente de

**Expansionismo, aranceles y más foco en Pekín, la nueva política exterior** —P8

**España, entre el temor al choque ideológico y la conexión latina** —P18

Estados Unidos y firmar sus primeros decretos. "Mañana vamos a recuperar nuestro país", proclamó Trump ante el delirio de más de 15.000 seguidores, a los que avanzó algunos de sus planes: "Vamos a detener la invasión de nuestras fronteras". —P6 A 12

—EDITORIAL P14

EL PAÍS  
SEMANTAL



La conexión dominical con la cultura



EL PAÍS